

PRIÈRES POUR LES VACANCES

Voilà le temps du voyage !

Voyage ailleurs, dans du nouveau,
de l'inconnu, hors des lieux communs
Pour accueillir l'imprévisible !

Voyage sans montre, loin du regret, hors de l'illusion !

Oui, un temps pour voyager, pour sortir hors de soi-même,
aller autre part pour se retrouver ensuite, autrement ;
s'affranchir pour un moment de l'espace, du temps, du bruit,
du harcèlement, de la pression, du rendement, de l'utilitaire.

Devant une œuvre d'art, devant un paysage,
avec un inconnu, en recevant une carte postale,
un coup de téléphone, un message internet ou une lettre,
pendant une méditation, une prière, une louange,
une contemplation, une retraite ;
pour s'ouvrir au silence, à l'horizon, au créateur ...à Dieu.

Seigneur, je t'offre ce temps d'été,
temps du voyage, sans forcément aller loin.

Parfois de ma chambre d'hôpital ou de ma maison de retraite, de mon HLM
ou de mon jardin, je te confie ce moment d'évasion,
où je me laisse aimer, illuminé par le soleil,
habité par de longues Journées, veillé par des nuits étoilées.

Franz Lichtlé